

Dates, chiffres et faits saillants de l'exploration et de l'exploitation pétrolières en Mauritanie

ø **1990 : Les prospections se multiplient** dans le bassin sédimentaire off-shore

¶ Dans le bassin on-shore de Taoudeni et de Tindouf les explorations sont elles aussi très importantes

ø **2001 : Découverte du pétrole**

¶ Le potentiel a été estimé à 310 millions de barils et 70 milliards de m³ pour les champs de Labedna et Banda

ø **2003 : Test d'exploitation du champ pétrolier Chinguetti**

Cet atelier placé sous la présidence de Madame la Ministre Déléguée auprès du Premier Ministre chargée de l'Environnement, a eu lieu en présence du Ministre de l'Emploi et de l'Insertion professionnelle, des Secrétaires Généraux du MDE et du Ministère de la Décentralisation et de l'Aménagement du Territoire, et du WALI de Nouakchott.

Plusieurs personnalités en provenance de la société civile, du secteur privé et du secteur public y ont participé.

Suite de la page 3

sera principalement une plate-forme de dialogue. Il sera composé de cinq experts de grand calibre (nationaux ou/et internationaux) et aura recours à divers consultants pour des tâches particulières d'une durée relativement courte.

Activités du Panel

Calendrier de la prochaine mission des experts en Mauritanie